

ZUM STEVERSTRAND

Landgasthof & Hotel

seit 1879

www.steverstrand-ermen.de

Telefon 025 91/31 21



Tradition trifft Neuanfang

SAISONSTART im Landgasthof-Hotel Zum Steverstrand in Lüdinghausen- Ermen

Lüdinghausen – Der traditionelle Westfälische Landgasthof, der seit 1879 stolz seine Gäste verwöhnt, blickt auf eine bewegte Geschichte zurück. Doch das Jahr 2024 brachte für das Familienunternehmen eine unerwartete Wendung: Der plötzliche Tod des langjährigen Kochs im Oktober hinterließ

eine große Lücke im Küchenteam. Doch statt zu resignieren, wird das Team mit Mut und Entschlossenheit die anstehende Saison mit frischem Wind und einem neuen Küchenchef beginnen.

Mit neuer Energie in die Saison 2025

Nach einem langen Winter, in dem das Restaurant mit eingeschränkten Öffnungszeiten weiter für seine Gäste da war, startet der Landgasthof nun wieder voll durch. Ab dem 15.04.2025 heißt es wieder: „Dienstags bis samstags immer ab 17 Uhr geöffnet“ – Mit frischen Ideen, einer überarbeiteten Speisekarte und einem gut aufgestellten Küchenteam.

„Wir setzen auf heimische Zutaten, zubereitet mit Leidenschaft und Handwerk, das in unserer Familie seit Generationen weitergegeben wird. Es freut uns, dass wir nun einen neuen Küchenchef gefunden haben, der seine Handschrift einbringen wird“, erklärt Andrea Ræstrup.



Andrea und Burkhard Ræstrup freuen sich auf zahlreiche Gäste in der neuen Saison.

Küchen-Öffnungszeiten zu Ostern

Karfreitag

12.00 – 14.30 Uhr

Münsterländer Struwen,
Mittagskarte frischer Fisch

17.00 – 20.30 Uhr

Abendkarte

Ostersamstag

17.00 – 20.30 Uhr

Abendkarte

Ostersonntag

Ab 8.30 – 12.00 Uhr

Großes Osterfrühstücksbuffet



Bewährte Qualität in neuem Gewand

Für die Gäste bedeutet das einen Neustart mit bewährter Gastfreundschaft, einem modernen Küchenkonzept und der vertrauten Atmosphäre, die den Landgasthof über Jahrzehnte zu einem beliebten Treffpunkt gemacht hat. Die Gastgeber Andrea und Burkhard Ræstrup und das gesamte Team freuen sich darauf, die Gäste wieder mit regionalen Spezialitäten, saisonalen Gerichten und einer herzlichen Bedienung zu verwöhnen.

„Wir sind überzeugt, dass unser Landgasthof mit neuem Personal und dem bestehenden, engagierten Team in eine vielversprechende Zukunft geht. Wir freuen uns, unsere Gäste wieder bei uns begrüßen zu dürfen und sind bereit für eine neue, spannende Saison“, so die Gastgeber.

Die Gäste können sich auf regional inspirierte Spezialitäten, saisonale Highlights und die gewohnte herzliche Gastfreundschaft freuen. „Unser Landgasthof bleibt das, was er seit über 140 Jahren ist: Ein Ort für Genießer, Geselligkeit und Tradition“, so Burkhard Ræstrup.